
 

 

 

Teilnahmebedingungen für die  

SWISS COFFEE CHAMPIONSHIPS 2023/2024 

 

Versicherung 

Die Teilnehmer:innen sind selbst für eine Versicherung gegen Unfall und Diebstahl besorgt. Die SWISSSCAE 

lehnt jegliche Haftung ab. 

 

Mitgliedschaft SCA 

Der/die Teilnehmer:in ist zum Zeitpunkt des Wettbewerbs Mitglied der SCA. 

 

Material 

Die offiziell gemäss entsprechenden Reglements zur Verfügung gestellten Maschinen müssen benutzt 

werden. Es dürfen keine Veränderungen der Grund-Programmierungen vorgenommen oder Teile 

ausgetauscht oder abgeändert werden. Ein Nichtbeachten führt zur Disqualifizierung. Einstellungen der 

Mühlen (Portionen, Mahlgrad) müssen selbständig vorgenommen werden können. 

 

Werbung 

Die SWISSSCA und die offiziellen Sponsoren des Anlasses dürfen Fotos und Filme, welche anlässlich der 

Auftritte der Teilnehmer-Innen gemachte werden, für Werbezwecke in eigener Sache kostenlos verwenden 

und vermarkten. 

 

Sieger:in der Wettbewerbe 

Der/die Sieger:in der jeweiligen Kategorie muss INNERT 5 TAGEN der SWISSSCA an Gloria Pedroza 

(gloria.pedroza@swisssca.ch) verbindlich schriftlich zusagen, dass er die Schweiz und den SWISSSCA an 

den Weltmeisterschaften vertritt. Andernfalls kann die SWISSSCA den Nächstplatzierten als Vertretung 

ernennen. Der/die Sieger:in verpflichtet sich, im Amtsjahr insgesamt 5 Stunden für die SWISSSCA zur 

Verfügung zu stehen.  

 

Die Teilnehmer der Weltmeisterschaften repräsentieren die SWISSSCA, diese ist in Kommunikationen, 

Reportagen und Publikationen VOR UND NACH DEM WETTBEWERB immer zu erwähnen und 

gleichzustellen mit allfälligen weiteren Sponsoren. Die SWISSSCA ihrerseits integriert die Sieger in allen ihrer 

Kommunikationen. 

 

Die SWISSSCA finanziert als Gegenleistung gemäss Reglement die Kosten der Reise und der Unterkunft 

während den Weltmeisterschaften 2024.  Der genaue Unterstützungsbetrag wird bekannt gegeben, so bald 

die Standorte der World Coffee Championships definiert werden. 

 

Name des Teilnehmers: ....................................................... Datum:.................................................. 

 

 

............................................................................................. ............................................................ 

Unterschrift und Name dese Teilnehmers SWISSSCA / Gloria Pedroza 
  Mitglied des Vorstandes  

 

Dieses Formular unterzeichnet per e-mail an gloria.pedroza@swisssca.ch schicken.  Es ist 

Bestandteil zur Zulassung zum Wettbewerb.  
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Terms and conditions of participation 

SWISS COFFEE CHAMPIONSHIPS 2023/2024 

 
Insurance 

The participants are responsible for their own insurance against accidents and theft. SWISSSCAE rejects 

any liability. 

 

Membership SCA 

The participant is a member of the SCA at the time of the competition. 

 

Material 

The machines officially made available in accordance with the relevant regulations must be used. No changes 

can be done to the basic programming, neither can parts be exchanged or modified. Failure to comply with 

this will result in disqualification. Settings of the grinders (dosing, degree of grinding) must be done by the 

participants individually.   

 

Advertising 

SWISSSCA and the official sponsors of the event may use and publish photos and films made of the 

participants' performances for their own advertising purposes free of charge. 

 

Winner: in the competitions 

The winner(s): of the respective disciplines must send a written binding confirmation to Gloria Pedroza 

(gloria.pedroza@swisssca.ch)  indicating that they will represent Switzerland and SWISSSCA at the world 

championships, within 5 days after the competition results have been announced.  Otherwise, SWISSSCA 

can appoint the runner-up as a representative. The winner commits to be available for SWISSSCA promotion 

activities for a total of 5 hours during the year of office. 

 

The winner(s) of the Swiss Coffee Championships represent SWISSSCA at the world championships.  

SWISSSCA must always be mentioned in communications, reports and publications BEFORE AND AFTER 

THE COMPETITION, any other sponsor will be promoted equally.  SWISSSCA will integrate the winners in 

all its communications. 

 

In return, SWISSSCA supports the costs of travel and accommodation during the 2023 World Championships 

in accordance with the rules and regulations 2024.  The exact amount will be communicated once the 

locations of the World Coffee Competitions are announced. 

 

Participant's name:………………………………………………….. Date:……………………………………… 

 

 

 

 

 

 

………………………………………………………………………… ……………………………………………. 

Participan’s name and signature      SWISSSCA / Gloria Pedroza 

Board Member  

 

Sign this form and send it by e-mail to gloria.pedroza@swisssca.ch.  It is part of the admission 

to the competition. 
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